

La caravana de Cáritas, en la calle y en la radio

La influencia de Cáritas se unió a la fuerza de la radio para organizar, un año más, la caravana navideña. Voluntarios y otros colaboradores de la institución se movilizaron para recorrer las calles solaneras en busca de ayuda económica. La caravana fue retransmitida en directo por Radio Horizonte, siempre dispuesta a arrimar el hombro en cualquier iniciativa de servicio público.

Los voluntarios fueron llamando a los domicilios y recogiendo los donativos en los sobres previamente repartidos. La mañana fue frenética y los solaneros volvieron a exhibir su enorme vena solidaria, aportando cantidades según cada cual podía. Muchos, más de lo que seguramente podían. Los grupos destacados en cada barriada iban conectando con los estudios de la radio para explicar cómo iba todo. Una actividad dinámica, fresca que supone una gran experiencia para todos.

El éxito de la caravana fue tal que se recogieron 8.755 euros. A esa cantidad hay que unir 1.400 euros más recaudados en el concierto benéfico que ofreció Francis Alhambra. Al cierre de este número, todavía no había contabilizado el dinero de las colectas en las iglesias, pero la cantidad final podría rondar los 2.000 euros, según fuentes de la parroquia de Santa Catalina.



Lleno de 'no hay billetes' con El Eunuco

La laureada comedia 'El Eunuco' colgó el cartel de no hay billetes en el teatro Tomás Barrera y el público disfrutó con el divertido montaje de enredo protagonizado por rostros mediáticos. La versión libre de la obra homónima de Terencio continúa cosechando éxitos de público y de crítica por toda España, dejando muy buenas sensaciones en La Solana. El público solanero disfrutó con el quehacer de Anabel Alonso, Pepón Nieto, Alejo Sauras, Marta Fernández, Jorge Calvo, Antonio Pagudo, Jordi Vidal, María Ordóñez y Eduardo Mayo.



El Eunuco.

La Esperanza estrena besamanos

La Hermandad de la Vera Cruz y Virgen de la Esperanza ha celebrado un besamanos a su titular en la celebración de su festividad, por primera vez. La imagen fue trasladada desde la capilla el Cristo del Amor, donde permanece todo el año, hasta Santa Catalina, donde fue colocada al pie del altar mayor con su manto procesional de Jueves Santo, celebrándose una misa por la tarde.



Novedosa imagen de la Esperanza en Santa Catalina.